

Ein Dankeschön für den ehrenamtlichen Einsatz

Die Drogeriemarktkette DM hat im Rahmen ihrer Initiative „Helferherzen“ insgesamt 13 Menschen aus dem Raum Freiburg für deren gemeinnützigen, ehrenamtlichen Einsatz mit dem mit jeweils 1000 Euro dotierten „DM-Preis für Engagement“ ausgezeichnet – darunter etwa Carola Sonne, Mitgründerin und Vorsitzende von „Z'sämme“, dem Bürgernetz Waltershofen, Sue Matthes, Leiterin des Jugendmusikprojektes „Ten Sing“, und Ringerlegende Adolf Seger, der ehrenamtlich krebserkrankte Kinder in Freiburg unterstützt. Insgesamt waren laut DM 111 Bewerbungen eingegangen. hos



Glückliche Macher: Diese Menschen wurden vom Handelsunternehmen DM mit jeweils 1000 Euro für ihre sehr verschiedenen ehrenamtlichen Projekte ausgezeichnet.

FOTO: RIȚA EGGSTEIN

BZ 16.9.14